
 

 

 

 

 

 

Datos personales 

Tu nombre y tus apellidos son  

Tu DNI                                               Tú número de teléfono 

Si haces una solicitud en nombre de otra persona escribe aquí su 

nombre y apellidos                                                                                                                        

Su DNI                

¿Cómo quieres recibir los avisos y las notificaciones? 

       En mi dirección. La calle es 

Código postal                          Ciudad 

       Por correo electrónico (en este caso tienes que tener el Certificado 

Digital) Mi correo electrónico es  

 

Explica el caso 

Escribe en estas líneas lo que necesitas  

 

 

 

 

Instancia general en lectura fácil 

  

Instancia general. Es un 

documento que sirve para pedir 

algo al Ayuntamiento. También hay 

instancias concretas para cada área 

o departamento. 

 



Los documentos que entrego son 

Escribe aquí qué entregas 

 

                                                                                   

 

 

Tu Firma 

 

La Fecha de hoy  

 

 

 

Es importante: 

 Escribir con letras mayúsculas. 

 No hacer tachones. 

 Si haces la solicitud en nombre de otra persona tienes que presentar su 

autorización firmada con la fotocopia del DNI. 

 


